

25.10.2010 - 09:46 Uhr

4. Lucerne Marathon 2010: Team msrun läuft für den guten Zweck

Zug (ots) -

 Hinweis: Die vollständige Medienmitteilung kann kostenlos im pdf-Format unter http://presseportal.ch/de/pm/100019247 heruntergeladen werden -

Den Lucerne Marathon meistern und gleichzeitig für einen guten Zweck laufen? Etliche sportliche Mediziner starten am 31.Oktober für Menschen mit Multipler Sklerose. Laufkräftige Unterstützung erhält das Team "msrun" von Claudia Lässer. Die MS-Botschafterin wird den Takt vorgeben und die Läufer zu Höchstleistungen anspornen. Und dies aus gutem Grund: Das Unternehmen Biogen-Dompé stellt für jeden im Rahmen des msrun gelaufenen Kilometer 20 Franken in Aussicht. Als Spende für die Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft.

Weitere Informationen und Bildmaterial entnehmen Sie bitte der angehängten Medienmitteilung.

Kontakt:

Gremlich Fatzer Partner AG Marina Kirschbaumer Tel.: +41/44/227'11'18 E-Mail: m.kirschbaumer@gremlichfatzer.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100019247/100612656 abgerufen werden.